

# **ERNESTO GASCO: “SAN SEBASTIÁN NECESITA EN MADRID UN GOBIERNO SOCIALISTA PARA AVANZAR EN SUS PROYECTOS ESTRATÉGICOS”**

El candidato socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha señalado que “este 28 de abril el Partido Socialista es la esperanza para todos los progresistas. San Sebastián, con un Gobierno socialista despejará muchos de sus proyectos estratégicos pendientes, desde la llegada de la Alta Velocidad, los cuarteles de Loiola o la Pasarela de Mompás.”

Gasco ha estado en el barrio de Altza junto a la número dos de la candidatura socialista al Congreso de los Diputados, María Luisa García Gurrutxaga. En la Plaza Harrobieta ha pedido a la ciudadanía “que voten, es fundamental que los barrios participen y que lo hagan con fuerza para asegurar el progreso de este país. Votar el 28 de abril al Partido Socialista es la garantía para seguir avanzando en la cohesión social, en la convivencia, evitando fracturas y divisiones.”

Por su parte, la candidata al Congreso de los Diputados, María Luisa García Gurrutxaga ha indicado que “el 28 de abril nos jugamos nuestro futuro, tenemos que elegir entre la involución social y política de la derecha o el progreso y el diálogo del Gobierno de Pedro Sánchez. Tenemos que elegir entre la discordia y la concordia.”

“Los socialistas españoles, vascos y donostiarras estamos preparados. Hemos dado a conocer nuestra agenda para la siguiente legislatura. No es una agenda vasca ni española, sino una agenda de y para los ciudadanos, incluídos los ciudadanos donostiarras. Son 110 medidas que se articulan alrededor de la educación, el bienestar social, la salud, la ciencia y la tecnología, el feminismo y la igualdad de oportunidades, trabajo digno y pensiones sin olvidar los derechos y libertades de todos y todas” ha indicado.

El candidato socialista a la Alcaldía ha dicho en Altza que “la próxima legislatura debe ser la de los barrios. Tenemos que transformar y mejorar la cohesión territorial y social de la ciudad, por lo que es fundamental implementar actuaciones que resuelvan problemas estructurales que, en algún caso, llevan enquistados varios años”

En ese sentido, María Luis García Gurrutxaga, ha afirmado que “además del voto de progreso del 28 de abril, es necesaria también una mayoría socialista en el Ayuntamiento para que Ernesto Gasco sea alcalde, el alcalde de todos los donostiarras, un alcalde con visión de ciudad y de todos y cada uno de sus barrios. Mi compromiso en el Ayuntamiento ha sido claro y si salgo elegida seguirá siéndolo desde el Congreso con los proyectos de la ciudad y sus ciudadanos”.

**Ernesto Gasco, Alcalde 2019**



# **ERNESTO GASCOK: “MADRILEN GOBERNU SOZIALISTA BAT BEHAR DU DONOSTIAK BERE PROIEKTU ESTRATEGIKOETAN AURRERA EGITEKO”**

Donostiako Alkatetzarako hautagai sozialista Ernesto Gascok adierazi duenez, “apirilaren 28 honetan Alderdi Sozialista da progresista guztientzako itxaropena. Donostiak, Gobernu sozialista batekin, oraindik gauzatzeko dituen bere proiektu estrategikoetako asko jarriko ditu abian, besteren artean, Abiadura Handiaren iritsiera, Loiolako kuartelak eta Monpaseko pasabidea.”

Altza auzoan izan da Gasco, Diputatuen Kongresurako bigarren hautagai sozialista María Luisa García Gurrutxagarekin batera. Harrobieta plazan herritarrei esku die “bozkatzeko, funtsezko baita auzoek parte hartzea eta indarrez gainera, herrialde honen aurrerabidea ziurtatzeko. Apirilaren 28an Alderdi Sozialistari botoa ematea da kohesio sozialean, bizikidetzan aurrera egiten jarraitzeko bermea, hausturak eta banantzeak saihesteko.”

Bere aldetik, Diputatuen Kongresurako hautagai María Luisa García Gurrutxagak adierazi duenez, “apirilaren 28an jokoan da gure etorkizuna, eskuinaren inboluzio sozial eta politikoaren eta Pedro Sánchezen Gobernuaren aurrerabide eta elkarritzetaren artean aukeratu behar baitugu. Desakordioaren eta akordioaren artean aukeratu behar dugu.”

“Sozialista espanyiarrak, euskaldunak eta donostiarak prest gaude. Eman dugu ezagutzera gure agenda datorren legealdirako. Ez da ez agenda euskalduna ez espanyola, herritarren eta herritarrentzako agenda bat baizik, donostiarak barnean direla. 110 neurri dira arlo hauen inguruan egiturautuak: hezkuntza, gizarte-ongizatea, osasuna, zientzia eta teknologia, feminismoa eta aukera-berdintasuna, lan duina eta pentsioak, guztiak eskubideak eta askatasunak ahaztu gabe” adierazi du.

Alkatetzarako hautagai sozialistak Altzan esan duenez, “datorren legealdiak auzoei dagokiena izan behar du. Hiriko lurralte- eta gizarte-kohesioa eraldatu eta hobetu behar dugu, eta horretarako funtsezko da arazo estrukturalak konponduko dituzten ekintzak ezartzea, zenbait kasutan, urteak enkistatuta dirautenak”

Zentzu horretan, María Luis García Gurrutxagak adierazi duenez, “aprilaren 28ko aurrerabidearen aldeko botoaz gain, beharrezko da gainera Udalean gehiengo sozialista lortzea Ernesto Gasco izan dadin alkate, donostiar guztien alkate, hiriaren eta bertako auzoetako bakoitzaren eta guztien ikuspegia jasotzen duen alkate. Udalean argia izan da nire konpromisoa eta, hautatua izanez gero, Kongresutik argia izaten jarraituko du hiriaren eta bertako hiritarren proiectuekin”.

